

Ingénieurs et Scientifiques de France change de look !

Comme vous avez déjà pu l'observer en fin d'année 2010 les Ingénieurs et Scientifiques de France ont un nouveau logo.

L'ancienne version avait déjà 20 ans... et représentait la fusion à l'époque des trois organisations françaises CNIF (*Conseil National des Ingénieurs français*), FASFID (*Fédération des Associations et Sociétés françaises d'Ingénieurs Diplômés*) et ISF (*Société des Ingénieurs et Scientifiques de France*).

Dans la dynamique de la nouvelle présidence de juin 2010, Julien ROITMAN a souhaité mettre dans ses priorités le changement de ce logo et du nom CNISF qui était difficilement prononçable et peu compréhensible pour l'extérieur. Plus moderne, plus rond, plus humain, avec des couleurs "rafraîchies" : tel est le nouveau Logo des Ingénieurs et Scientifiques de France :



Il existe également une version « compacte » du logo :



Ce nouveau logo s'accompagne bien entendu d'une nouvelle identité visuelle, plus cohérente et homogène, d'une nouvelle charte graphique, et enfin un nouveau site internet à découvrir prochainement.

Nous vous invitons à utiliser désormais ce logo sur vos sites internet, n'hésitez pas à nous faire la demande.

**François BLIN,
Délégué Général**